



**Institut national  
de la santé et de la recherche médicale**

Paris, le 1<sup>er</sup> décembre 2006

## **Communiqué de presse**

---

### **L'Inserm mène toutes ses recherches dans le plus strict respect de la Loi française**

L'Institut national de la santé et de la recherche médicale (Inserm) s'étonne de la prise de position récente de l'évêché du Var et de l'archevêque de Paris.

L'Inserm souligne l'importance majeure des recherches menées dans les domaines de la génétique médicale et de la médecine régénérative pour le progrès et l'amélioration du soin au patient.

L'Institut tient à préciser que toutes les recherches menées au sein de ses quelque 360 laboratoires et 41 centres d'investigation clinique respectent strictement la Loi française.

L'Inserm rappelle enfin la qualité des collaborations établies avec l'Association française contre les myopathies (AFM), tout comme la nécessité pour un organisme de recherche public de développer un travail commun avec les associations de malades, ligues et fondations ; travail commun dont bénéficient de nombreuses équipes de recherche.

Contact presse :

Mél : [presse@tolbiac.inserm.fr](mailto:presse@tolbiac.inserm.fr)

Tél : 01 44 23 60 98

